

An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der Bezirksvertretung Heepen

Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Heepen	19.01.2023	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

„Adler-Denkmal“ im Ortskern von Heepen

Text der Anfrage:

Im Ortskern von Heepen steht das Kriegerehrenmal mit dem prägnanten Adler, das an die Einigungskriege sowie an die dabei Gefallenen aus dem ehemaligen Amt Heepen erinnert. Das Denkmal an der Ecke Salzufler/Hillegosser Straße ist seit einiger Zeit eingezäunt. Das ramponierte Denkmal und die Einzäunung beeinträchtigen das Ortsbild.

Frage:

Welche Gründe bzw. genauer welche Schäden waren für die Einzäunung des Denkmals ausschlaggebend?

Zusatzfragen:

1. Welche Maßnahmen sind geplant, um das Denkmal wiederherzustellen?
2. Wie sieht der Denkmalschutz für den „Adler“ aus?

Unterschrift:

gez. Dr. Elsner